

Еженедельник новостей МДС №19, 2014

События за 9 - 13 июня

9 июня

Встреча в Госархстрое.

Заместитель исполнительного директора Н. Максutow принял участие в Заседании рабочей группы по разработке Стратегии развития строительной отрасли в КР. В ходе встречи была сделана презентация о проделанной работе по подготовке Стратегии.

Встреча с Госфиннадзором

Председатель Комитета МДС по налогам, таможене и Социальному фонду Юлия Абдуманопова и юрист МДС Султан Халилов приняли участие во встрече с представителями Государственного агентства по финансовому надзору и отчетности при Правительстве Кыргызской Республики. Участники встречи обсудили вопрос, выносимый МДС, об инициировании изменений в действующее законодательство. Изменения направлены на улучшение инвестиционного климата в стране путем предоставления налоговых льгот иностранным инвесторам при увеличении уставного капитала акционерных обществ за счет нераспределенной прибыли. Представители Госфиннадзора сообщили, что они обсудят данный вопрос с руководством ведомства и затем сообщат о принятом решении.

11 июня

Презентация ЭЛСОМ

МДС принял участие в презентации новой банковской услуги ЗАО «Кыргызский Инвестиционно-Кредитный Банк» (KICB) – электронного кошелька «ЭЛСОМ». В торжественной презентации, прошедшей в Кыргызском национальном театре оперы и балета, приняли участие руководители банковского сектора, министерств и ведомств, Жогорку Кенеша КР, международных финансовых организаций, менеджеры и сотрудники крупных компаний страны. Специалисты KICB сообщили об инновации на финансовом рынке Кыргызстана и ознакомили присутствующих, как пользоваться этой услугой с помощью мобильного телефона.

12 июня

IBC Weekly News #19, 2014

Events held during June 9 - 13

June 9

Meeting at State Architecture and Construction Agency

Deputy executive director N. Maksutov took part in the meeting of the working group on elaboration of the Strategy of construction sector in the KR. During the meeting a presentation was made on the work done towards preparation of the Strategy

Meeting with the SAFSR

Chairperson of the IBC Committee on Taxes, Customs and the Social Fund, Julia Abdumanapova, and IBC Lawyer Sultan Khalilov met with representatives of the State Agency for Financial Supervision and Reporting of the Kyrgyz Republic (SAFSR). The participants discussed issues submitted by IBC on initiating changes to the existing legislation. The changes are aimed at improving the investment climate in the country by providing tax incentives for foreign investors by increasing the share capital from retained earnings. The SAFSR representatives said they will discuss the issue with the SAFSR management and then will inform the IBC on its decision.

June 11

KICB presentation of ELSOM

IBC participated in the presentation of a new banking service – “ELSOM electronic purse” developed by the Kyrgyz Investment and Credit Bank (KICB). The solemn event, held at the Kyrgyz National Opera and Ballet Theater, was attended by the heads of the banking sector, ministries, Parliament, international financial organizations, managers and employees of large companies. KICB experts told about the innovation in the financial market of Kyrgyzstan and informed the audience how to use this service by a mobile phone.

June 12

Интервью программе «Деловой Кыргызстан».

Заместитель исполнительного директора Н. Максutow дал интервью аналитической телепрограмме «Деловой Кыргызстан» (КТРК). В ходе интервью, Н. Максutow ответил на множество вопросов касательно ситуации в инвестиционном климате КР, проблемам, с которыми сталкиваются компании, о корпоративной социальной ответственности и советы молодежи касательно ведения бизнеса в КР.

Презентация IFC

МДС принял участие в презентации результатов исследования IFC по оценке затрат бизнеса на соблюдение требований налогового законодательства Кыргызской Республики. На встрече присутствовали представители государственных органов, международных организаций и бизнес-ассоциаций Кыргызстана. В ходе исследования были рассмотрены такие вопросы, как временные затраты на выполнение налогового законодательства, финансовые затраты на ведение налогового учета, оценка сложности выполнения требований налогового законодательства и другие.

Пресс-конференция компании «Азиямоторс»

МДС принял участие в пресс-конференции компании «Азиямоторс», посвященной подписанию дилерского договора и получению статуса официального дилера Daimler AG в Кыргызстане с брендом Mercedes. На пресс-конференции выступили Владимир Лим, генеральный директор ОсОО «Азиямоторс», представители ТОО «Автокапитал», ЗАО «НСК» (Казахстан), «Оптим Банк». На рынке Кыргызстана ожидается не только появление новых автомобилей с гарантией от завода-производителя, но и дальнейшее гарантийное обслуживание на дилерском оборудовании. Участникам пресс-конференции были представлены новые модели, «легенды» от Mercedes Benz - E-Класс, ML-Класс и GL-Класс.

Кыргызские бизнесмены представили результаты стажировки в Германии

Менеджер по корпоративным связям МДС Асель Богомбаева приняла участие в пресс-конференции, посвященной результатам Программы подготовки управленческих кадров. Программа была запущена в 2007 году в рамках сотрудничества между правительствами Кыргызской Республики и Федеративной Республики Германия. Около 150 предпринимателей Кыргызстана, включая членов МДС, прошли стажировку (тренинги и мастер-классы) в Германии. Участники программы представили конкретные результаты стажировки: выход на новый рынок, приобретение оборудования, увеличение штата сотрудников, сотрудничество с немецкими партнерами. Подробнее о программе можно ознакомиться по ссылке: https://gc21.giz.de/ibt/ru/usr/modules/gc21/ws-mptop_portal/info/ibt/index.sxhtml

13 июня

Пресс-кафе по Стабилизационному фонду при Таможенном союзе.

Interview to “Delovoj Kyrgyzstan”

Deputy Executive Director N. Maksutov was interviewed in the analytical TV program “Delovoj Kyrgyzstan” (KTRK), where he answered to many questions regarding the current situation in the investment climate, problems companies currently face, corporate social responsibility and gave some advices to the youth regarding doing business in the KR.

IFC presented the results of its survey

IBC participated in a presentation of results of the IFC Surveying Businesses on Tax Compliance Costs in the Kyrgyz Republic. The meeting was attended by representatives of government agencies, international organizations and business associations in Kyrgyzstan. The survey includes issues such as the time required to perform the tax laws, the financial cost for tax accounting, evaluation of complexity of tax compliance, and others.

Asiamotors held a press conference

IBC participated in a press conference held by the IBC member - Asiamotors LLC. The event was dedicated to signing a dealership agreement between Asiamotors and Daimler AG, as well as Asiamotors' assignment of the status of the Daimler AG authorized dealer in Kyrgyzstan with the Mercedes brand. Asiamotors CEO Vladimir Lim, representatives of Avtocapital JSC and Oil Insurance Company (NSK), Kazakhstan, and Optima Bank told about the key developments, trends and prospects of the car market in Kyrgyzstan. The press conference participants were presented not just new models but also the legends of Mercedes Benz of E-Class, ML-Class and GL-Class.

Kyrgyz businessmen presented the results of their internship in Germany

IBC Corporate Affairs Manager Asel Bogombaeva participated in the press conference dedicated to the results of the Manager Training Program. The Program was launched in 2007 as a part of the collaboration between the Kyrgyz and German Governments. About 150 entrepreneurs from Kyrgyzstan, including IBC members, had an opportunity to participate in the internship (trainings and master-classes) in Germany. The Program participants presented concrete results of the internship: entry to the new market, purchase of the equipment, increasing of personnel, and collaboration with German partners. This Program enhances the potential of business environment. More information about the Program is available at: https://gc21.giz.de/ibt/en/usr/modules/gc21/ws-mptop_portal/info/ibt/index.sxhtml.

June 13

Press-café on Customs Union Stabilization Fund.
Deputy executive director N. Maksutov and head of

Заместитель исполнительного директора Н. Максutow и заведующая отделом финансово-экономического анализа и мониторинга развития Аппарата Президента Кыргызской Республики **АХМЕТОВА Нурсулу Меирбековна** дали интервью программе «Взгляд.kg». В ходе беседы стороны выразили свое мнение относительно деятельности данного Фонда.

Встреча с

Дорогие члены МДС!

Если у Вас есть комментарии по прошедшим событиям или Вы хотите поделиться мнением и информацией по предстоящим мероприятиям, принять в них участие, пожалуйста, звоните или пишите мне.

С уважением,

*Актилек Тунгатаров,
исполнительный директор
Международный Деловой Совет*

*Кыргызская Республика, 720011
Бишкек, ул. Абдрахманова, 191
Хаят Ридженси Бишкек, каб. 113
Тел: + 996 312 623801
Факс: + 996 312 623394
www.ibc.kg*

department for financial and economic analysis and monitoring of development Mrs. Nursulu Akhmetova were interviewed by the "Vzglyad.kg" Program. During the talks the parties shared their own vision with respect to the given Fund.

Dear IBC members,

If you have any comments or would like to express your opinion and share some information on the upcoming events, please do not hesitate to contact me.

Best regards,

*Aktilek Tungatarov,
Executive Director
International Business Council*

*Office 113, Hyatt Regency Bishkek
191, Abdrakhmanov Str., Bishkek
Kyrgyz Republic, 720011
Tel: + 996 312 623801
Fax: + 996 312 623394
www.ibc.kg*